
Compte-rendu du Conseil d’Ecoles 

Réseau du STERNENBERG du 14.11.2017 à Lupstein 

La séance est ouverte à 19h05. Madame Favez souhaite la bienvenue à l’assemblée. Elle 

remercie Mmes Beck et Kleinpeter qui assurent le secrétariat de ce conseil d’écoles et M. 

Niefergold pour la partie informatique. 

Mme Favez remercie aussi Mme Maillard, les enseignants, l’IEN, le SIVOS pour tous leurs 

conseils.  

Présents : Mme Zimmermann, inspectrice de l’Education Nationale, M. Hittinger, président du 

SIVOS, Mme Viriat, vice-présidente du SIVOS, Mme Favez, coordonnatrice du Réseau,  

Les maires : M. Wintz, maire de Waldolwisheim, M. Litt, maire de Duntzenheim, M. Lutz, maire 

de Littenheim, Mr Reiner, maire de Lupstein, Mr Haettel, maire de Westhouse Marmoutier 

Les enseignants : Mmes Kleinpeter, Beck, Beroff, Bouillet, Courbot, Deck, Eppinger, Finck, 

Forst, Gentner, Kern, Kleinpeter, Kuntz-Staath, Lageard, Guth, Vizcaïno, Ludwig, Pelon, Peter, 

Schaeffer, Tourscher, Wendling, MM. Mathia, Wenger.   
 

Les parents délégués :  

De Duntzenheim : Mmes Nion, Grandpierre 

De Friedolsheim : Mme Cudey 

De Furchhausen : Mmes Noël, Gouth 

De Littenheim : Mmes Volgringer, Antoni  Diss, 

De Lupstein : Mmes Karcher, Mehl, Anstett Wagner, Goetz,  

De Saessolsheim : Mme Striebig, Mrs Kunze, Schmitt 

De Waldolwisheim : Mmes Cousandier, Mazurier, 

De Westhouse ; Mmes Lutz,  Konutse, Netzer,  Storck 

Mmes Burg, Clauss et Senger ATSEM 

Mme Schmitt, adjointe au maire de Lupstein 

Mme Konutse,  présidente de l’Apeers  

Mr Niefergold, responsable informatique 

Excusés : Mmes Damilo et Ataibi, M. Oster enseignants, Mme Kuhn, maire de Maennolsheim, 

Mmes Jarreau, Eberhardt et Mr Primard, parents d’élèves, M. Muller, maire de Saessolsheim 

et président de la Communauté de Communes de Saverne.                               
 

I. Installation des Conseils d’Ecole en un seul Conseil d’Ecoles 

Les écoles de Westhouse-Marmoutier, Friedolsheim, Littenheim, Furchhausen, Lupstein, 
Waldolwisheim, Saessolsheim et Duntzenheim demandent à être regroupées afin qu’un seul 
Conseil d’écoles ait lieu.  
 

Comme les écoles font partie d’un réseau intercommunal unique, il est logique qu’il n’y ait qu’un 
seul conseil d’écoles.  



Les personnes qui y siègent de droit sont:  
• les directeurs d’école 
• la coordinatrice du réseau 
• les enseignants 
• les membres du réseau d’aide 
• les représentants élus des parents d’élèves en nombre égal au nombre de classes (21) 
• le président du SIVOS  et la vice présidente  

Les personnes invitées (sans voix délibérative) :  
• l’IEN 

• les parents d’élèves suppléants  
• les ATSEM 
• le médecin scolaire, l’infirmière scolaire, les assistantes sociales 

 

II. Approbation du conseil d’école du 3ème trimestre 

 
Le conseil vote à l’unanimité, le rapport du dernier conseil d’écoles. 
 

III. Résultats des élections 
 

Ecoles Nombre 

d’électeurs 

inscrits 

Nombre de 

votants 

Nombre 

de 

bulletins 

nuls 

Taux de 

participation 
Titulaires Suppléant 

Duntzenheim 77 54 0 70.13% GRANDPIERRE Caroline 

GRIESBACH Sandy 

JESSON Thibault 

KLEIN Nassima 

NION Aurélie 

WALCK Sophie 

Littenheim 70 56 5 80 % VOLGRINGER Laetitia 

ANTONI DISS Marie 

 

Lupstein 186 132 0 70.97  % EBERHARDT Caroline  

KARCHER Marie  

MEHL Elodie  

ANSTETT WAGNER 

Angélique  

JARREAU Muriel 

KRUMHORN 

Laetitia            

GOETZ Laura 

MARXER Angélique  

Friedolsheim 50 45 1 90 % BRUHL Yannick CUDEY Catherine 

Furchhausen 92 65 5 70.65% GOUTH Géraldine 

NOEL Sabrina 

GOELLER Céline 

VEIT Thierry 

Saessolsheim 194 161 0 82.99 % DORVAUX Anne Claire 

KUNZE-WEISS Claude 

SCHMITT Christophe 

STRIEBIG Michèle 

 

Waldolwisheim 90 78 3 86.67% COUSANDIER Laura 

PRIMARD Philippe 

MAZURIER Audrey 

VOLLMAR Alexia 

Westhouse-

Marmoutier 

163 126 11 77,30  % KONUTSE Esther 

LUTZ Jennifer 

NETZER Jessy 

OLIVIER Marie-Noëlle 

BILLOUET Céline 

STORCK Déborah 

 

Un grand merci  aux parents qui ont tenu le bureau de vote et participé au dépouillement dans 

les différentes écoles. 



IV. Approbation du règlement intérieur 

Le règlement intérieur a pour but d’assurer le respect, par tous, des règles de vie en 
collectivité grâce à une prise de connaissance des droits mais aussi à une réflexion sur les 
devoirs de chacun dans l’école. 
Il doit permettre : 

- à tous de mieux profiter de la vie scolaire. 

- d’initier les enfants à la vie de groupe et de les préparer à la citoyenneté. 

- de prévenir les accidents et les maladies parmi les enfants qui fréquentent l’école. 

- une collaboration suivie entre parents et enseignants. 

Il n’y a pas de modification du règlement intérieur cette année. Il est voté à l’unanimité et il 
est consultable sur le blog.  
Pour information, cette année, il a été voté en conseil des maîtres, le passage au bulletin 
semestriel. 
 

V. Rythmes scolaires 

Mme Viriat, vice-présidente en charge du problème des rythmes scolaires rappelle que le 

nouveau dispositif n’a pas pu être mis en place pour la rentrée 2017-2018, car les délais étaient 

trop courts pour repasser à la semaine des 4 jours. Mais, le SIVOS a relancé la réflexion en 

septembre, avec une nouvelle enquête à destination des parents. Celle-ci a permis de mener un 

travail plus approfondi avec des éléments de réflexion pour la mise en place du dispositif à la 

rentrée 2018/2019.  

Une commission élargie des rythmes scolaires composée de délégués du SIVOS, de  

représentants de parents  et d'enseignants s'est réunie.  

Résultats de l’enquête : dans le réseau, il y a 497 élèves. Parmi les 305 bulletins exprimés, 70% 

se sont prononcés  pour le retour à la semaine des 4 jours. Un grand merci aux personnes qui 

ont permis la réalisation de l'enquête. 

Le Sivos s'est prononcé en Comité Directeur en faveur du retour à la semaine des 4 jours avec 

6 heures de classe par jour. Mais, il faudra mettre en place cette organisation en tenant 

compte des différentes contraintes telles que : 

− les horaires de bus (en veillant à démarrer le plus tôt possible) 

− la durée de la matinée, de la pause méridienne et de l'après-midi. 

M. Hittinger rappelle aussi qu’en plus du retour aux 4 jours, Duntzenheim et Gingsheim 

quitteront le réseau. Enfin, les NAP ne seront pas reconduites, le fond d’amorçage ayant été 

supprimé.  

Le conseil d'école s'est prononcé en faveur d'une demande de dérogation au principe 
général d'organisation du temps scolaire hebdomadaire et propose la répartition 
hebdomadaire des heures d'enseignement suivante à partir de la rentrée 2018 : 

 

  début matin fin matin début am fin am 

Friedolsheim 08:15 11:30 13:25 16:10 

Furchhausen 08:25 11:25 13:25 16:25 



Littenheim 08:35 12:00 14:00 16:35 

Lupstein 08:40 12:05 14:05 16:40 

Saessolsheim 08:15 11:25 13:25 16:15 

Waldolwisheim 08:45 12:10 14:10 16:45 

Westhouse 08:45 11:55 13:55 16:45 

(horaires indicatifs 6 h par jour) 
 

Vote  pour le retour à la semaine des 4 jours avec 6h/jour : 45 pour/ 0 contre / 1 abstention 

Mme Zimmermann ajoute qu’il faudra finaliser le projet avec le Conseil Régional car le réseau 

est dépendant des transports. 
 

VI. Sécurité dans les écoles 

L’école doit être, pour tous les enfants et adultes, un lieu sécurisé. Des exercices de sécurité 

incendie ont eu lieu dans toutes les écoles du réseau avant les vacances de la Toussaint. Chaque 

directeur a aussi complété le Plan Personnalisé de Mise en Sécurité « catastrophes naturelles 

et le PPMS « attentat ». Ils permettent de définir quelles attitudes adopter face à ces 

dangers. En partenariat avec le SIVOS, les communes et les enseignants, les directeurs ont 

réfléchi à la manière de sécuriser les établissements scolaires. 

Mme Viriat explique pourquoi les demandes de sécurisation des bâtiments scolaires n'ont pas 
pu être réalisées à temps. Elle fait part des différents soucis qu’il y a eu au niveau des 
commandes, de la facturation et de la qualité du matériel qui n'était pas adaptée à toutes les 
écoles. A cause de la défaillance de certaines entreprises, le dossier a pris du retard. Mais le 
SIVOS suit le dossier et des solutions adaptées à chaque établissement scolaire, vont être 
trouvées rapidement. Mme Viriat ajoute que chaque école a des besoins spécifiques et qu’il 
faut une concertation car le budget n’est pas illimité.  Le prix d’un visiophone peut varier de 10 
à 2 000 euros. 
 

Mme Zimmermann insiste sur la nécessité de trouver des solutions pour la mise en sécurité des 
élèves et des enseignants. Elles auraient dû être mises en place depuis l'an dernier. Il faut 
être vigilant dans les choix que l'on fait lors de l'équipement des écoles car beaucoup de 
propositions sont vendues mais ne sont pas toujours adaptées. En cas de danger, les élèves ont 
besoin d’un environnement sécurisé et bien pensé. Ils font, durant l’année, des exercices dans 
le cadre du PPMS, pour acquérir des attitudes adaptées aux diverses situations. 

Mme Favez préconise  de choisir des solutions pratiques et faciles à mettre en œuvre.  
Pour M. Hittinger, la protection  des écoles doit être prise au sérieux, mais  les bâtiments ont 
tous leurs spécificités et sont difficiles à sécuriser (entrées fermées pour éviter toute 
intrusion). Une bonne coordination entre les différents acteurs en charge de la sécurité a 
permis de faire progresser les dossiers. Les achats seront effectués au plus tard avant Noël. 
 

VII. Projet d’Ecole 

Il permet d’améliorer la réussite de tous les élèves, en les motivant, dans un contexte de 

pratiques pédagogiques partagées. Il est élaboré par l’équipe pédagogique sous l’autorité du 



directeur et défini pour le réseau d’écoles. On a recherché une cohérence avec le Projet 

Educatif Territorial  développé par les communes (représentées par le SIVOS).  

Le projet d’école actuel qui a démarré en 2015 entre dans sa 3ème et dernière année de 

réalisation. Il se décline suivant 3 axes choisis par rapport à des besoins constatés dans les 

classes du réseau : 

• 1er axe : Favoriser la résolution de problèmes  en mathématiques. 

• 2ème axe : Favoriser la compréhension d’un texte dans un cadre pluridisciplinaire.  

• 3ème axe : Adopter un comportement éthique et responsable en mettant en œuvre le 
respect sous toutes ses formes, à l’école et à l’extérieur, dans le cadre d’un parcours citoyen. 

Projets communs aux écoles du réseau 

• Projets communs à toutes les classes du réseau : cette année, les élèves seront sensibilisés 
à la fabrication de compost.  Cette action est en lien avec l'opération « Un fruit pour la 
récré » qui existe déjà depuis le début du projet d’école.  

• Dans le cadre de la mise en place du passeport “ transport attitude”, il est prévu de faire 
intervenir le plus tôt possible dans l’année, un agent de la région Grand Est pour rappeler 
les règles de vie dans les bus. 

Mme Schmitt ajoute qu’il y a eu des  progrès dans le bus. On est passé de 6 conseils de 

discipline à 2, voire même un seul en 2016/2017.  

Poursuite de la parution du Journal scolaire, ALF, qui parait 2 fois par an. Merci à M. 

Niefergold pour la mise en page des textes des élèves. 

Conseil école collège 

Ce projet est une réflexion des maîtres au niveau de la circonscription. Il vise à fabriquer des 

outils pour accompagner l’élève dans ses apprentissages. Dans le parcours d’un élève, il y a 3 

cycles : le cycle 1 qui correspond aux classes maternelles, le cycle 2 se compose du CP, CE1, 

CE2, le cycle 3, du CM1, CM2, 6ème. La réflexion sera menée cette année, par secteur de 

collège, par tous les enseignants des 3 cycles, autour de 3 axes.  

• Le parcours de l’élève (parcours citoyen, parcours santé, parcours avenir) 

• Transversalité de l’oral (langue pour communiquer, langue des savoirs) 

• Les élèves en difficulté (aide au cours du cursus et liaison CM2/6ème) 

Un bilan sera fait par les conseils école collège composés d’enseignants représentatifs des 3 

cycles. L’objectif de ces réflexions est de créer du lien entre les différents cycles autour 

d’une même problématique et de créer des outils à partager au sein d’un secteur de collège 

pour faire progresser les élèves. 

Mme Zimmermann précise qu’il y a plusieurs secteurs de collèges dans le cursus monolingue 

pour les écoles du réseau (Dettwiller, Hochfelden, Saverne Sources, Marmoutier). Une 



réflexion est menée sur le parcours des élèves avec des axes intéressants, soutenue par le 1er 

et 2nd degré et il faut noter l’efficacité que pourra avoir la concertation. Il est important de 

traiter du parcours citoyen dès le plus jeune âge et de cultiver le respect des règles, même 

dans le bus. L'oral est essentiel pour communiquer et pour acquérir du savoir. Le fait de 

réfléchir à plusieurs permet d'agir plus efficacement surtout pour les enfants en difficulté. 

VIII. Ecole intercommunale 

Intervention de Mr Hittinger, président du SIVOS. 

Le projet a été validé par la Communauté de Communes de Saverne qui a lancé le choix du 

programmiste. Ce dernier va avoir besoin d’informations comme le nombre de classes, leur 

nature (maternelle ou élémentaire), sachant qu'une école maternelle demande des 

infrastructures supplémentaires : salle de repos, de jeux, bureau des ATSEM. 

Le SIVOS se base sur les naissances de 2017 pour préparer une rentrée en 2020/2021. On 

compte environ 40 à 50 naissances chaque année.  
 

IX. Vie des classes, projets pédagogiques et culturels 

Ecole maternelle de Duntzenheim :  
  

• semaine du goût du 9 au 15 octobre : confection de cakes salés par les petits-moyens  

• 27 novembre : visite du musée du pain d’épices à Gertwiller (petits-moyens) 

• fin novembre : visite de la scierie à Lupstein (grands-CP) 

• 8 décembre : sortie au CIP Point d’orgue à Marmoutier (atelier de fabrication 

d’instruments et visite par les grands-CP) 

• pour les moyens-grands et CP : intervention de Raphaële Meyer en musique tous les 

jeudis matins. 
 

Ecole maternelle de Lupstein 
 

• du 9 au 15 octobre : participation à la semaine du goût - Recettes à base de légumes 
plantés l’an dernier dans le carré potager  

• Liaison GS-CP: invitation des CP :-activités autour des potirons (gâteau, bricolages, 
échanges) 

• Intervention en musique  de Virginie Wolf Chipot : Préparation d’un concert de Noël (8 
décembre 2017 à Lupstein) 

• Spectacle de Noël “Enchantons Noël” à l’école par la compagnie Capsule  
 
Ecole élémentaire de Westhouse-Marmoutier 
 

• Fin septembre : évaluations nationales début CP en maths et en français  

• Cycle natation du 7 novembre au 16 janvier, merci à tous les parents accompagnateurs  

• 15 décembre : spectacle de Noël pour les enfants des 4 classes : la balade de Justin 

• Semaine du goût : les CE1 ont goûté des légumes provenant de Martinique. 

• Participation au marathon de l’orthographe 

• Participation au projet “école et cinéma” 



• Intervention en musique de Virginie Wolf Chipot pour les 2 classes de maternelle tous 

les jeudis matins. Projet autour du thème des contes. 

• Projet de correspondance scolaire pour les 2 classes de maternelle avec l’école de 

Schirmeck. Des rencontres sont au programme au cours de l’année, la première sans 

doute avant Noël.  

• Semaine du goût du 9 au 15 octobre : les PS-GS ont réalisé des tartines afin de 

découvrir différentes saveurs. 

• Chants et goûter de Noël pour les 2 classes de maternelle : quelques chants de Noël 

seront présentés aux parents suivi d’un goûter (vendredi 22.12 après-midi, à confirmer) 

• Les élèves de maternelle bénéficient aussi d’un prêt de livres qui a lieu tous les 

mercredis.  
 

Ecole élémentaire de Littenheim 
 

• Thématique annuelle autour du multicolore et des couleurs. Utilisation de mascottes 
ELMAR et POP. 

• Semaine du goût autour des couleurs : 1 jour 1 couleur. 
• Evaluations nationales en lecture, écriture et mathématiques. Résultats communiqués 

aux parents et organisation d’une réunion d’informations à ce sujet. 
• Mardi 21.11 : visionnage du dessin animé “Petterson und Findus feiern Weihnachten” au 

Cinéma Cubic, dans le cadre du Festival Augenblick. 
• Mardi 19.12 : journée à Karlsruhe. Visite et atelier peinture à la Kunsthalle. Visite du 

Marché de Noël. 
• Participation des 2 classes au Marathon de l’orthographe dont la 1ère course débute fin 

novembre. 
 

Ecole élémentaire de Waldolwisheim 
 

• Intervention en musique de Raphaële Meyer pour les 2 classes, 1 jeudi matin sur 2. 
Projet autour de l’orchestre philharmonique. 

• Participation au Marathon de l’orthographe  
• 22/09 : Visite du jardin de M. Ehrhart à Waldolwisheim  
• 27/09 : Ateliers arts plastiques pour l’exposition de la Foire Bio de Waldolwisheim du 1er  

octobre autour du thème des fruits d’automne. Un grand aux parents presents ! 
• 13/10 : Semaine du goût : confection d’une compote aux pommes et gâteaux 

pommes/poires  
• 16/10 : Intervention de Mme Herrmann sur les légumes (dans la continuité avec le projet 

de la Foire Bio) 
• 11/11: Participation à la cérémonie de l’armistice 1914-18 avec les élèves volontaires  
• 15/12 : Sortie à l’Ecomusée pour les CE2 en liaison avec la classe du CM1 bilingue de 

Saessolsheim. 
 

Un grand merci aux parents qui s’investissent dans les différents projets de l’école. 
Merci également au SIVOS pour la généreuse subvention à la classe découverte. 
 

Ecole élémentaire de Friedolsheim 
 

• 18/11: Projet Ecole et cinéma, le premier film : “le jardinier du roi” 



• 19/10: Intervention de la maison du compost. Mme Peter lance un appel pour consolider 

le composteur de l’école 

• Rencontre rugby 

• Projet « Embarquez en Antarctique » : découverte et recherches scientifiques  

• Reconduction du blog  

• Animation Eurovoyageur  

• Intervention de Mme Hermann dans le cadre “Un fruit pour la Récré” 

• Informatique avec André Niefergold 
 

Ecole élémentaire de Furchhausen 
 

• Intervention de Raphaële Meyer en musique, un jeudi sur 2, dans chaque classe. 

• Les élèves des 2 classes bénéficient de l’intervention d’André Niefergold en 

informatique, chaque semaine, tout au long de l’année. 

• Participation au Marathon de l’orthographe : du 27/11 au 1/12/17 

• 27 novembre : dans le cadre du projet “école et cinéma”, les élèves des 2 classes se 

rendront au Ciné Cubic de Saverne, pour voir le film “Max et les Maximonstres”. 

• EPS : cycle « jeux collectifs » durant la 1ère période qui a été finalisé par une rencontre 

“ballon capitaine” entre les 2 classes avant les vacances de la Toussaint. 

• EPS : cycle « basket » à la salle de Lupstein durant la 2ème  période qui sera finalisée par 

une rencontre entre les 2 classes le mercredi 20 décembre. 
 

Ecole élémentaire de Saessolsheim 
 

• 22/09/2017 : CM1/CM2 Mono – Conférence « Monde & Nature » sur le thème de la 
classification animale  

• 07/11/2017 : CE1/CE2 Mono et CM2 Bilingue : Musée d’Art Moderne et Contemporain de 
Strasbourg – Thème « Bienvenue au Musée » 

• 15/11/2017 : CM1/CM2 Mono et CM1 Bilingue : Musée d’Art Moderne et Contemporain de 
Strasbourg – Thème « Bienvenue au Musée » et «découverte de Kandinsky » 

• 23/11/2017 : CM2 Bilingue : Ciné Cubic Saverne – Festival « Augenblick » - Film en 

langue allemande « Nellys Abenteuer » 
• 25/11/2017 : Les 4 classes participeront à la « Balade Contée au Pays des Lumières » 

sous la direction de Raphaële MEYER, Intervenante en musique  
• 15/12/2017 : CM1 Bilingue : Journée de liaison CM1Bil/CE2Bil à l’Ecomusée d’Alsace 

autour de  « Noël en Alsace ».  
• 18/12/2017 : CE1/CE2 Monolingue et CM2 Monolingue : Centre d’Art Verrier Meisenthal 

« Noël de Verre 2017 » Découverte et démonstration de soufflage de boules de verre. 
• Participation au Marathon de l’orthographe. 
 

Mme Zimmermann présente le Marathon de l’Orthographe qui est organisé par la Mission 

départementale, 3 fois par année scolaire, pour les classes élémentaires. Il favorise la mise en 

place des bonnes habitudes d’écriture et le respect des règles. L’orthographe doit être un 

entraînement quotidien sous forme de jeu, avec un projet dynamique où les 

élèves « chercheurs » résolvent des problèmes orthographiques et apprennent à écrire 

correctement. Un tableau permettra de suivre leurs progrès.  



IX. USEP 

L’USEP est l’association sportive qui permet aux élèves des cycles 2 et 3 de participer à des 
rencontres sportives. Les coopératives scolaires paient 5 euros/élève et nous remercions le 
SIVOS qui donne une subvention de 2,75 euros/enfant. 
Les rencontres déjà programmées : 

- rencontre athlétisme : 20 avril 2018 

- course longue du Sternenberg : 9 mai 2018 
 

L’Assemble générale aura lieu le vendredi 24 novembre 2017 à 16h30 à Waldolwisheim. Les 

membres du Bureau sont : 

Marie-Eve Beck : présidente - Anne Finck, secrétaire - Pascal Mathia, trésorier  - Sandrine 

Wendling et David Oster, réviseurs aux comptes   
 

X. Coopératives scolaires et coopérative ALF 

Chaque école a une coopérative scolaire qui permet l’organisation de sorties, de spectacles 
et de classes vertes dans le cadre de l’OCCE.  

 

COOPERATIVE OCCE  

Ecole Solde au 

1er septembre 2015 

ENTREES DEPENSES 

ALTENHEIM (1) 247,37 € 0 247,37 € 

DUNTZENHEIM – 

GINGSHEIM – 

SAESSOLSHEIM 

8 428,09 € 31 378,78 € 30 943,57 € 

LITTENHEIM 1 185,41 € 10 752,82 € 4 640,44€ 

LUPSTEIN 1581 1 783,93 € 9 867,68 7 598,01€ 

FRIEDOLSHEIM 870 6,71 € 560,30€ 338,50€ 

FURCHHAUSEN 1121 850,98 € 2 703,80 € 3 068,20 € 

WALDOLWISHEIM 

895 

1 150,29 € 6 021,70 € 5 731,31 € 

WESTHOU

SE 

MARMOUT

IER 

maternelle    

834 
394,52 € 1 002,30 771,94€ 

CP/CE1 

1504 

394,52 € 1 002,30 771,94€ 

ECOLE DU ALF 1680 1 420,08 € 582,00 € 1 122,86€ 
 

Concernant le journal ALF, le prochain numéro paraîtra en janvier 2018. Les articles sont à 
rendre avant les vacances de Noël.  
Chaque coopérative scolaire OCCE a été contrôlée par au moins deux vérificateurs aux 

comptes qui ont donné quitus de la gestion de la coopérative pour l’année scolaire 2016-2017. 
Merci à tous ceux qui ont œuvré pour la bonne tenue des comptes. 
 

XI. APEERS 



Merci à l’ancienne équipe de l’APEERS qui a soutenu de nombreux projets au sein des écoles. 
Bienvenue à la nouvelle équipe ! 
Le comité est constitué de 25 personnes dont : Esther Konutse, Présidente, Sophie Kelhetter, 
Vice-Présidente, Bénédicte Volgringer, Trésorière, Sabrina Brossi, Trésorière adjointe, 
Aurélie Durafour, Secrétaire, Isabelle Grimaldi, Secrétaire adjointe, Paul Cousandier, 
Webmestre 
Pour communiquer avec les écoles, l’association a mis en place des référents par école :  

• A LUPSTEIN                  => Anne Gaudru, maman d’Evan Gaudru  
• A LITTENHEIM            => Sophie Kelhetter, maman de Jules Kelhetter  
• A WALDOLWISHEIM => Alexia Vollmar, maman de Evan Vollmar  
• A FURCHHAUSEN      => Sabrina Noël, maman d’Enola Augere  
• A FRIEDOLSHEIM      => Alexandra Thiry, maman d’Emma Brunschwiller 
• A WESTHOUSE           => Jessy Netzer, maman de Camille Netzer  

=> Marie-Noëlle Olivier, maman de Rémi Olivier 
• A SAESSOLSHEIM     => Isabelle Grimaldi, maman de Mathéo Grimaldi 

=> Hélène Burckel, maman de Samuel Louis 
• A DUNTZENHEIM      => Mathilde Bacquias, maman d’Amandine Bacquias  

 

Les actions à venir… 

• Bourse aux livres avant Pâques 
• Bourse aux vêtements : le 11 mars 2018 
• Chocolats avant Pâques 

• Fournitures scolaires en fin d’année 
 

XII. Questions des parents 

Il n’y a pas eu de questions remontées par les parents. 
 

XIII. Prochaines échéances 

Le prochain conseil d’écoles est fixé au mardi 27 mars 2018 à 19h. Les questions des 

parents devront parvenir aux enseignants le jeudi 15 mars 2018, afin de pouvoir en débattre 

au sein de chaque école et en parler en conseil de maîtres. 

Fin du conseil d’écoles à 19h30. 


